



子ども達が、理科や生活科の観察で木や花を観察しています。タブレットを使って写真を撮っている学年もありました。

1年生を あたたかく 楽しくむかえよう

1年生を迎える会



1年生を迎える会が行われました。マスクをしての入場など感染予防に気をつけながらの実施でした。今回は、体育館に台を用意して、台の上で一人一人紹介したり、6年生が1年生と手をつないで入場したいところをリレーのバトンや輪を持ちながらの入場と、子ども達なりにできることを工夫していることが微笑ましかったです。

短時間でしかも他の学年とあまり接触がないように、6年生が中心になって出し物やってくれました。劇には「種レンジャー」が登場して学校生活で困ったときはどうするかを教えてくださいました。



「にしにたねいち、ちとくのほうこう、あやまらず、すすめ! ほくたち! 4人そろって種レンジャー!!」と、どこかで聞いたようなセリフで登場。

「右見て! 左見て!!」 ~交通安全教室その後~

交通安全教室で安全について教わってから、道路の横断の仕方がますますよくなりました。

横断歩道で「えーと、みーぎ! ひだり!」と声に出して確認しています。運転手さんがにこにこして待ってくださいます。「待たせては…」と少し急ぎみのところも運転手さんは感心しておられるようでした。渡り終えてから振り向いてお辞儀。完璧です! 教わったことを素直にまじめにやろうとする子は安全に過ごすことができますし、かしこくもなります。

中には、歩いて登校に付き合ってくださいっているおうちの方もおられます。子どもの安全のためには、「一緒に歩いて実地で教える」ことが手間暇かかりますが、それだけ効果は大です。

まもなく、連休がきます。外に出ることも増えることでしょう。今一度、子ども達の歩き方、安全について見てあげてくださいようお願いいたします。



ボランティア「レインボー」さんによる 朝の読み聞かせ

15日(金)には、全学年に「レインボー」さんが入ってくださっての読み聞かせも始まりました。マスクなどのコロナ対策をしての活動読み聞かせでした。その学年に読んで聞かせたいとおきの本を選んで来てくださいます。大きい学年も、よく聞いていました。

4年生は種市弁での読み聞かせでした。モンペ・かすりにほっかぶり姿で登場してくださいました。



転入職員の紹介

～よろしくお願ひします～



6年2組担任 山口有希子
洋野町立角浜小学校から

8年ぶりに種市小学校に赴任しました。校舎を引っ越したことを懐かしく思い出します。また、元気な種小っ子のみなさんと過ごせることを楽しみにしております。どうぞ、よろしくお願ひします。



4年1組担任 菊池結美
滝沢市立滝沢第二小学校から

滝沢第二小学校から来ました、菊池結美です。自然豊かな種市で笑顔がすてきな子ども達と一緒に成長できることを楽しみにしてきました。元気に楽しくがんばります。よろしくお願ひします。



主任主査 吉田秋子
盛岡市立仁王小学校から

盛岡市から参りました。三十数年ぶりに出身地の久慈市に戻って来ました。種市小学校の学習環境がよりよいものになるようお手伝いをしたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



すこやかサポート推進員 高橋満智子

「すこやかサポート」としてお世話になります。久慈市出身で久慈市に家族と住んでいます。分からないことがあると子ども達が教えてくれて助かっています。よろしくお願ひします。

紹介式で、体育館に新しい先生方をご案内すると・・・

子ども達の前を6年生側から2年生側（紹介式は入学式の前の日なのでまだ1年生はいません）の方へご案内しました。座って待っている子ども達の目は、「じーっ」と新しい先生方を追っていました。2年生の前までくると、女の子が、手を空振りさせながら拍手をしています。（今流に言えば、「エアー拍手」というのでしょうか）。「拍手した方がよいのではないかなあ、拍手したいなあ。」そんな気持ちからなのでしょう。先生方をお迎えする気持ちを込めてニコニコして「エアー拍手」をしているその子が、かわいくもあり心がある子だなあと思えてうれしかったのです。

参観日中止

一昨日、急なお知らせをいたしました。久慈地区での新型コロナウイルス感染の広がりが心配される場所ですので、23日（土）に予定していた授業参観を中止といたしました。進級した子ども達の様子を見ていただきたいところでしたが残念です。すでに今後の予定を立てられるおうちもあるでしょうから、23日（土）は予定通り登校日とし、5月2日（月）はそのまま代休日といたします。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

健康観察をお願いします。また、**子ども本人やご家族に風邪症状**がある場合も、症状について**登校させる前に連絡**をお願いします。

連休がやってきてそのあとは**運動会**に向かいます。昨年は、さまざまな制限を入れさせていただきましたながらも行うことができました。今年も**なんとか行いたい**と苦心しています。コロナ対策をよろしくお願ひします。

家庭訪問は行います ただし、・・・。

家庭訪問は希望制で、「短時間であること」「玄関先であること」「個別に行うものであること」から実施することにしていきます。ただし、

希望されたおうちでも、
・職場から制限されている ・コロナが心配
などで今回の家庭訪問を見送りたいというおうちもあるかもしれません。その際は、遠慮なく担任にお申し出ください。

また、

訪問でお会いするおうちの方ご本人やご家族に**風邪症状**がある場合は、訪問についてご相談させていただきますので、訪問前に学校に連絡をお願いします。

よろしくお願ひいたします。